

# *21000 étrangers ont été expulsés par les autorités françaises en 2013*

---



Paris, 23 janvier, (RHC).- Un rapport publié par le Ministère de l'Intérieur de la France souligne que les autorités de ce pays ont expulsé en 2013, 21 000 immigrants sans papiers.

L'information fournie par le ministre de l'Intérieur, Manuel Valls, ne précise pas la nationalité des immigrants rapatriés.

L'information indique qu'en 2012, le nombre d'immigrants expulsés en France s'est élevé à 36 000, mais qu'un tiers correspond aux départs volontaires, appliqués surtout contre des gitans qui ont accepté de quitter la France en échange d'une aide économique modeste.



**Radio Habana Cuba**